

# JURNALIS

## Bupat Pangandaran Raih PGM Award Indonesia 2024

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.JURNALIS.ID](http://PANGANDARAN.JURNALIS.ID)

Jul 28, 2024 - 12:51





PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata menjadi salah seorang tokoh di Indonesia yang telah berkontribusi dalam memajukan PGM Indonesia karena hal inilah Beliau mendapat penghargaan PGM Indonesia Award tahun 2024

PGM Award sendiri diberikan kepada Tokoh yang telah mendukung, berpartisipasi, dan peduli terhadap Pekumpulan Guru Madrasah dan PGM Indonesia.

Penghargaan diserahkan langsung oleh Ketua Umum Pengurus Pusat Perkumpulan Guru Madrasah (PP. PGM) Indonesia Ir.H.Yaya Ropandi. S.Pdi, M.Si pada acara Harlah ke XVI, Rakernas ke II PGM Indonesia di Hotel Madani Medan, Sumatera Utara, Jumat 26 Juli 2024

Menurut Ketua Umum PGM Indonesia, Penghargaan PGM Award diberikan berdasarkan laporan dari pimpinan daerah dan wilayah dengan memperhatikan beberapa aspek serta melalui penilaian secara saksama.

"Banyak pimpinan daerah, baik Bupati maupun Wali Kota, yang dalam aktivitasnya selalu membantu guru-guru madrasah. Berbagai pertimbangan itulah

yang membuat pimpinan daerah dianugerahi PGM Award "Ujarnya".

Beliaupun menghaturkan terima kasih atas dedikasi dan kontribusinya dalam membangun kemitraan lahirnya madrasah yang mandiri, berprestasi, bermutu, dan mendunia." Semoga penghargaan ini menjadi motivasi untuk terus meningkatkan mutu pendidikan "tuturnya".

Sejak menjabat sebagai Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata telah meluncurkan berbagai program dalam rangka meningkatkan pendidikan dibidang keagamaan, diantaranya program Pendidikan Karakter dimana didalamnya ada program Ajengan Masuk Sekolah (AMS) dan Pangandaran Mengaji.

Program AMS adalah program untuk mengajar anak-anak di sekolah yang gurunya adalah Ajengan atau Kiai, untuk program Pangandaran Mengaji dalam hal ini Pemerintah Kabupaten Pangandaran mengucurkan dana untuk ribuan guru ngaji dll.

Selain itu kontribusi pemerintah Kabupaten Pangandaran dalam memajukan pendidikan agama islam semakin nyata yang mana dibuktikan dengan menghibahkan tanah untuk berdirinya IAIN di pangandaran seluas 27 hektar.

Ketua PD PGM Indonesia Kab. Pangandaran Dede Zenal Aripin, sangat mengapresiasi atas keberhasilan peraih PGM Indonesia Award 2024 ini.

"Keberhasilan Pak Bupati dalam PGM Indonesia Award ini menjadi satu kebanggaan bahwa pemerintah daerah memperhatikan dan peduli terhadap pendidikan yang ada dimadrasah khususnya organisasi profesi PGM Indonesia Kabupaten Pangandaran "ucapnya".

Ia pun berterimakasih kepada pemerintah yang telah memberika berbagai fasilitas untuk memajukan madrasah di Kabupaten Pangandaran.

"Atas nama Guru Madrasah yang terhimpun dalam PGM Indonesia Kab. Pangandaran mengucapkan terima kasih kepada pemerintah Daerah Kabupaten Pangandaran khususnya pa Bupati H Jeje Wiradinata yang telah memperhatikan dan peduli dengan memfasilitasi kegiatan Guru Madrasah "ujarnya". (Anton AS)